



Le 5 octobre, mobilisons-nous, pour nos salaires, nos emplois et nos conditions de travail !!

En cette rentrée, l'emploi est une des préoccupations majeures des jeunes et du monde du travail.

La situation sanitaire ne peut et ne doit pas être utilisée par nos gouvernants pour accélérer la remise en cause des droits et des acquis des salariés dans tous les domaines : emplois, conditions et temps de travail, salaires, sécurité sociale, retraite, chômage...

Sous couvert de répondre à la crise sanitaire la loi du 5 août instaure des sanctions et restrictions de liberté aux travailleurs, allant jusqu'à les priver de travail et de salaire.

Nos salaires sont bloqués depuis 2017 avec une hausse dérisoire cette année-là de 0,40 %.

Dans le même temps la Fonction Publique bénéficiait de 0,80% !

La nouvelle COG, qui tarde à se signer, ne laisse présager aucune avancée pour le monde agricole, bien au contraire !

On est aujourd'hui en train de sacrifier la MSA en lui retirant ses moyens de fonctionnement, pour demain faire le constat qu'elle ne peut plus fonctionner seule et indépendante.

C'est pourquoi nos revendications restent primordiales :

1. L'augmentation des salaires et le rattrapage du pouvoir d'achat,
2. L'arrêt des suppressions de postes, la titularisation de tous les CDD,
3. Le maintien de tous les sites de production.
4. L'abandon définitif des contre-réformes des retraites et de l'assurance chômage,

Nous appelons toutes les femmes et tous les hommes de la MSA à se mobiliser,

le 5 octobre,

par la grève et les manifestations, pour obtenir de meilleurs salaires, pour leurs emplois et leurs droits.

**POUR LE PROGRÈS SOCIAL, ORGANISONS-NOUS,
RASSEMBLONS-NOUS ET MOBILISONS-NOUS !
LE 5 OCTOBRE 2021, AGISSONS EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION !**